

Ressort: Entertainment

Heiner Lauterbach wird immer mehr zum Misanthrop

Berlin, 12.01.2019, 01:00 Uhr

GDN - Schauspieler Heiner Lauterbach wird mit dem Alter nach eigener Aussage immer menschenfeindlicher. "Ich muss inzwischen schon feststellen, dass ich mich vom Philanthropen in Richtung Misanthrop bewege", sagte er den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Samstagsausgaben).

Früher sei er immer offen auf andere Menschen zugegangen. Das sei heute anders. "Diese Blauäugigkeit, dieses total Euphorische habe ich verloren. Jetzt sind mir mehr und mehr Leute egal und uninteressant. Und das würde ich auf das Älterwerden zurückführen", erklärte Lauterbach. Das Älterwerden empfinde er auch nicht als Freude. "Aber die Alternative wäre, vorher zu sterben, und das wäre erst recht beschissen." Er versuche mit Sport und gesunder Ernährung fit zu bleiben. "Aber ich will nicht verleugnen, dass mit zunehmendem Alter alles rückläufig wird."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-118270/heiner-lauterbach-wird-immer-mehr-zum-misanthrop.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com